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Requerimento Nº 1927/2023

Súmula: Requer ao Governo Municipal, na pessoa 
do Prefeito Igor Soares, informações sobre a 
possibilidade da escola CEMEB João Valério de 
Paula Neto ser transformada em escola de tempo 
integral. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, seja oficiado 
ao Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor Igor Soares, que solicite à Secretaria de 
Educação, na pessoa da Secretária Sra. Eliana Maria da Cruz Silva, informações sobre a 
possibilidade da escola CEMEB João Valério de Paula Neto ser transformada em escola de 
tempo integral. 

Justificativa

Senhor Presidente: -
Senhoras e Senhores Vereadores: 

      Solicitação dos munícipes que apelam a esse vereador intervenção. Baseando-se nos 
fundamentos legais e com a finalidade de oferecer melhores condições educacionais e 
oportunidades iguais a todos, a presente reivindicação se dá em razão da grande oferta de alunos 
na região de Amador Bueno, sabendo, que a nova escola do futuro que será inaugurada em 
breve terá apenas 1000 vagas, e nas escolas da região citada acima o número de crianças 
matriculadas é superior a essa quantidade disponível, podendo aumentar com a chegada de 
novos alunos e munícipes na cidade. Sabemos que é o sonho de muitas famílias terem seus 
filhos estudando em uma escola de qualidade, com um modelo educacional inédito na região, 
além disso, o período em tempo integral pode ajudar a reduzir as desigualdades educacionais, 
proporcionando oportunidades iguais para todos os estudantes, independentemente de seu 
contexto socioeconômico. Visando todos esses pontos e buscando assegurar a todos, o 
atendimento a este pleito, é de suma importância para o desenvolvimento da nossa cidade. 
Investir na educação em tempo integral e nas atividades extracurriculares é investir no futuro 
dos nossos jovens e no desenvolvimento de uma sociedade mais preparada e equitativa.

   Desde já agradeço, e conto com a compreensão de Vossa Senhoria.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 01 de dezembro de 2023.
   

        Donizetti Dias Carvalho
Vereador “Zetti da Adega”
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Câmara Municipal de Itapevi, 1 de dezembro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=T1RW3N82YC48P916, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: T1RW-3N82-YC48-P916
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